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Aos onze dias do mês de maio de dois mil e onze, quarta-feira, às quatorze horas.
reuniram-se na sala 101 no Prédio do Campus Araranguá para a QUINTA reunião
ORDINÁRIA do Colegiada do curso de Tecnologias da Informação e Comunicação,
os servidores e representante discente, abaixo listados: '-'--'

C Prof. ALEXANDRE LEOPOLDO GONÇALVES
Prof.ANDERSON LUIZ
Profa.ELIANE POZZEBON
Prof.GIOVANIMEN
Prof.JUAREZ BENTO DA SI
Profa.LUCIANA BOLAN FRIGO
Profa.MARCIABARROS DESALES
Prof.MARCIO VIEIRA DESOUZA
Prof.PAULO CÉSARLEITE ESTEPES
Prof.RICARDO ALEXANDRE DE
STAEJULIANA PIRES DASILVA
Representante discente: JAWAD

FE

Havendo quórum, o prof. Anderson Luiz Fernandes Perez, Presidente do Colegiado,

deu boas-vindas aos presentes e iniciou a reunião com a apresentação da pauta
contendo os seguintes itens: 7) aprec/anão e aprot/anão do rega/amenfo de 7'CC, 2)

Distribuição das disciplinas por professor e limite de horas/aula semanal; 3)
Contratação da prata. Kátia Cilene Rodrigues Madruga para reforçar a área de
negóc/os d/g/fa/s do T/C. Na sequência, o prof. Anderson Luiz Fernandes Perez
lembrou a todos da entrega na secretaria do campus dos currículos documentados.

Comunicou, também, que a coordenação irá encaminhar os planos de ensino

previamente preenchidos a cada professor por email com algumas alterações já
contendo o horário das aulas. Após passou a palavra ao prof. Alexandre Leopoldo

Gonçalves que informou aos presentes sobre a alteração ocorrida nos planos de
ensino acordada em reunião de Coordenadores, o acréscimo do item "Modalidade'

para distinguir se a disciplina é presencial ou semipresencial. Além disso, sugeriu

(



t

8
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA
CAMPUSARARANGUÁ-ARA

RUA PEDRO JOAO PENEIRA, 150. BAIRRO MATO ALTO - CEP 88900-000 - ARARANGUÁ / SC
TELEFONE +55(48) 3721-6448/+55(48) 3522-2408/ FAX+55 (48) 3522-2408

35

36

37

38

39

40

41

42

43

44

45

46

47

48

49

50

51

52

53

54

55

56

57

58

59

60

61

62

63

aos presentes que as ementas das disciplinas sejam divididas em unidades no plano
de ensino. Informou, ainda, que o cronograma das aulas para o próximo semestre
deverá ser semanal e não diário a fim de flexibilizar o andamento das atividades.

Logo após, com a palavra, o prof. Anderson Luiz Fernandes Perez solicitou aos

presentes que até 03/06/2011 os planos de ensino 2011.2 deverão ser
encaminhados à coordenação para análise e posterior aprovação. Frisou, também,

que avisara a todos os professores do curso por email do prazo estabelecido. Em
seguida, o prof. Anderson submeteu à aprovação a ATA DA QUARTA REUNIÃO

que foi aprovada por unanimidade. Na sequência, o prof. Anderson deu início à
ordem do dia submetendo a pauta à aprovação. Aprovada por unanimidade. Após,
ele iniciou as discussões a respeito do Item 1 - Apreciação e aprovação do
regulamento de TCC. A regulamentação do TCC já tinha sido previamente

apreciada pelos presentes. Assim, foi feita uma última revisão do texto artigo por
artigo para a aprovação final. O art. 6', após ampla discussão entre os presentes,

náo se chegou a consenso algum. Deste modo, o prof. Anderson solicitou propostas

para o referido artigo. Surgiu a seguinte proposta: Acrescentar ao art. 6, além dos

65% cumpridos pelo aluno no curso, os pré-requisitos ARA7122 e ARA7210. Na
sequência, o prof. Anderson nomeou o texto original do art.6' como sendo a
Proposta l e o acréscimo ao artigo como sendo a Proposta ll submetendo as duas a

votação: a primeira proposta obteve 3 votos a favor e a segunda proposta 6 votos a

favor. Assim, fica aprovada a alteração da Proposta ll para o art. 6o. Os demais
artigos foram sendo revisados e aprovados. Por fim, o regulamento do TCC para o

curso de Tecnologias da Informação e Comunicação foi aprovado por
unanimidade. Em seguida, iniciaram-se as discussões sobre o Item 2 -

Distribuição das disciplinas por professor e limite de horas/aula semanal.
Neste item, o prof. Anderson passou a palavra ao prof. Ricardo que frisou a

importância de um posicionamento do Colegiado de TIC a respeito da carga horária

máxima de ensino dos docentes, uma vez que, a falta de contratação de pessoal

docente efetlvo está sendo um entrave na qualidade do curso, pois implica aos
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docentes do quadro atual assumirem umacarga horária de ensino excessiva. Como

encaminhamento acordado entre os presentes, o prof. Ricardo ficou responsável por
fazer um levantamento a partir do PAAD da quantidade de horas de ensino

assumidas nos semestres anteriores pelos professores do curso de TIC. Além disso.

o Prof. Ricardo elaborará uma primeira versão de uma carta a ser entregue à
direçáo do Campus apresentando esta preocupação, os dados e uma proposta de

distribuição de carga horária para o próximo semestre, de forma que o número de

horas de ensino esteja em torno de 12 horas aula (média anual). Por fim, ficou

acordado que o texto da carta a ser encaminhado para a direçáo seria discutido por
email entre todos os membros do colegiado. Logo após, passou-se ao Item 3 -

Contratação da profa. Kátia Cilene Rodrigues Madruga para reforçar a área de
negócios digitais do TIC. Neste item, o prof. Anderson colocou em votação a
contratação da profa. Kátia Cilene Rodrigues Madruga para reforçar a área de
negócios digitais do TIC que foi aprovada por unanimidade. Após encerrarem-se
os assuntos da pauta, os presentes tiveram a Palavra Livre. O prof. Alexandre
comunicou-lhes a discussão realizada na reunião de Coordenadores sobre a

frequência das disciplinas semipresenciais. Disse ele que não houve consenso a

respeito do assunto e o prof. Sergio ficou de consultar à PREG sobre a cobrança de

frequência da parte à distância das disciplinas semipresenciais. O prof. Alexandre

Informou, ainda, que para este semestre náo poderá haver cobrança de frequência

destas disciplinas, pois náo há no plano de ensino 201 1 .1 nada previsto referente a

esta cobrança. Após passou a palavra ao prof. Ricardo que solicitou a todos ações
de divulgação referentes aos editais de professores substitutos. O prof. Ricardo

comentou que os concursos por professores substitutos estão sendo pouco

divulgados e o prazo para inscrição é curto. O prof. Anderson argumentou que o

prazo é estipulado pela PREG. O prof. Anderson agradeceu a presença de todos e

encerrou a reunião às 16 horas. Não havendo mais nada a declarar, eu, Juliana
Pares da Salva, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada pelos
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